
STÜHLE/CHAIR 
Collection
Unsere Polsterstühle sind der ideale Partner für Ihren Essplatz. Durch eine geschickte Konstruktion erzielen wir eine 
kinderleichte Montage und eine enorme Langlebigkeit. Die Materialstärken sind großzügig bemessen, um dem alltäglichen 
Einsatz Paroli zu bieten. Die Bezüge sind pflegeleicht und passen farblich zu heute „angesagten“ Wohntrends von „Natur“ bis 
„Modern“. Die Sitzhöhe beträgt ca. 48 cm. Die Füße haben in der Regel Kunststoffgleiter. 

Bitte beachten Sie unsere FSC® Modelle

Our upholstered chairs are the perfect partner for your dining area. Cleverly designed, we achieve an assembly that‘s as easy 
as pie and a product with tremendous durability. The material thickness is generously measured to stand up to the rigors of 
every day life. The upholstery is easy to care for and the colors speak to today‘s „in“ lifestyle trends from „natural to modern.“ 
(Seat height is about 18.9“.) The legs typically have plastic gliders.

Please note our FSC® certified items
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STÜHLE ROMA/
CHAIRS ROMA

Chairs made with stainless steel legs and various upholstery covers. 

The buffalo leather BONANZA comes from India and is unlike your 
typical industrial leather. The hide is
processed the way it is. All of its natural markings including cracks, 
lines, wrinkles, and even bug bites are left in on purpose. As a 
result, each hide is one-of-a-kind and looks unlike any other. These 
natural markings are usually removed in industrial leathers.We have 
a different approach to the usual refinement process that results in 
homogeneous and uniform „quality“ and why the colors and look of 
BONANZA-leathers may vary from chair to Stuhl/chair. As a result, 
the leather maintains its natural and singular character that we have 
not found with any other leather. That‘s how our leather should look!

Our leather doesn‘t require special care. Over time, the inevitable 
scratch or stain appears -- we refer to this as patina or use which 
gives each piece of furniture its own „look.“ 
For a reasonably priced alternative, now there‘s the new and textured 
vinyl, VINTAGE, and the elegant, Italian fabric, KISS, which comes in 
attractive colors.

Stühle mit Beinen aus Edelstahl und verschiedenen Bezügen. 
  
Das Büffelleder BONANZA ist ein Leder aus Indien, das von seiner 
Machart und Individualität mit den sonst üblichen Industrieledern 
nichts gemeinsam hat. 
Die Häute werden so verarbeitet wie sie sind. Alle Narben und 
Hautfalten, alle Hautrisse, alle Insektenstiche bleiben bewusst 
drin. Dadurch wird jede Haut zu einem Unikat und keine sieht 
aus wie die andere. Die sonst üblichen Veredelungsprozesse, die 
eine gleichmäßige und konstante „Qualität“ ergeben, gibt es bei 
BONANZA-Leder nicht, weshalb es auch sein kann, dass die Farbe 
und Optik unseres Leders von Stuhl zu Stuhl differiert. 
Dadurch behält das Leder aber seinen natürlichen und einzigartigen 
Charakter, den wir bei keinem anderen Leder gefunden haben. 
Unsere Leder sollen so aussehen! 
Eine besondere Pflege erfordert unser Leder nicht. Mit der Zeit 
zwangsläufig hinzu kommende Flecken oder Kratzer würde wir 
als Patina oder Gebrauchsspuren bezeichnen, die dem jeweiligen 
Möbelstück ein „Gesicht“ geben. 
Als preisgünstige Alternative gibt es jetzt neu das griffige Kunstleder 
VINTAGE und den italienisch elegant anmutenden Stoff KISS in 
attraktiven Farben.
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